



FB4 *ch*



Thujaweg 6, 26689 Apen

UWG-Fraktion

1. Einzugsbereich und

Christian Martens

Thujaweg 6

*2. Beratung im
Büder-Infenarsp.*

26689 Apen

Telefon: 0175/5552650

E-Mail: smartens.apen@gmail.com

Gemeinde Apen
Hauptstraße 200
26689 Apen

18. Dezember 2020

Straßensanierungskonzept

Sehr geehrter Bürgermeister Huber,
lieber Matthias,

in der Sitzung des Straßen- und Brückenausschusses vom 02.04.2019 wurde mehrheitlich beschlossen, dass das Thema Sanierung von Gemeindestraßen zwecks Beratung an die Fraktion gegeben wird, um ein Gesamtkonzept für die Sanierung von Gemeindestraßen zu erstellen. Dieses wurde im Verwaltungsausschuss in seiner Sitzung vom 18.06.2019 einstimmig bestätigt.

In der Folge wurden hinsichtlich eines Konzeptes keine Eingaben von Seiten der Fraktionen vorgenommen. Es wurde die Sanierung des Schanzenweges in Nordloh beschlossen. Zudem gab es seitens der Gruppe SPD/CDU den Wunsch nach Kostenermittlung für die Aufarbeitung und Erweiterung des Treidelpfades am Augustfehn-Kanal. Aus Sicht der UWG-Fraktion gibt es an anderer Stelle höheren Handlungsbedarf.

Es lagen der Gemeinde bereits vor dem Beschluss vom 02.04.2019 Anträge auf Straßensanierung u.a. für die Straßen Grüne Straße, Am Mühlenbach und Kleine Mühlenstraße in Apen durch den OBV und Gewerbekreis Apen vor. Auch der Unterzeichner hatte gleichlautende Anträge vorgelegt.

Es gibt einen hohen Handlungsbedarf bei manchen Straßen und derer Nebenanlagen in unserer Gemeinde. Allerdings haben wir aufgrund unserer finanziellen Entwicklung einen eingeschränkten Handlungsspielraum. Wir haben für den Straßenausbau einen Betrag in Höhe von 300.000 € eingeplant. Was nicht viel ist, wenn man die derzeitigen Kostensteigerungen im Straßenbau sieht.

Seitens der UWG plädieren wir für ein klares und transparentes Konzept, in dem die Priorität und Reihenfolge von Straßensanierungsmaßnahmen verbindlich festgelegt werden.



Wir schlagen vor, dass sich damit ein Arbeitskreis befasst, bestehend aus jeweils einem Vertreter einer Fraktion, Vertreter der Verwaltung und einem Ingenieurbüro, um ein solches Konzept zu erstellen.

Wir bitten um Vorlage im nächsten Fachausschuss.

Vielen Dank!

Mit freundlichen Grüßen



Christian Martens
Stv. Vorsitzender der UWG-Fraktion

